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ＲＩ第 2820 地区      T H E  W E E K L Y  R E P O R T     

 

 

 

２００６－２００７年度 テーマ 
 

心の中にロータリーを 

地域と共に 
 

2006-07年度 国際ロータリー会長      次回例会予定       
ウ ィ リ ア ム ・ ビ ル ・ ボ イ ド             ７月１９日  ２００６－２００７年度事業計画 

 

                            

         

VOL. ４４  No.２ （通算Ｎｏ．２０８５）     

 

２００６年 ７月 12 日（水）例会プログラム   
点鐘                    

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介       

出席報告        

ＳＡＡ報告            

諸報告 

幹事報告 

会長挨拶 

２００６－２００７年度事業計画 

  各委員会委員長                        前年度会長よりプレジデントバッジを 

       

 

２００６－２００７年度      会長 松 村 仁 寿        幹事 青 木 正 弘 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫        ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL    http://kinuyou.com/rc/ 
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例会報告 Ｖｏｌ ４４ Ｎｏ．１（Ｎｏ．2084） ７月５日（水）雨（司会 石塚克己委員長） 

本例会での主な事項 

◇襷の引継ぎ  青木前会長→松村会長    熊谷前幹事→青木幹事 

◇会長挨拶   松村仁寿会長 

◇幹事挨拶   青木正弘幹事 

◇誕生祝     ７月誕生者 

 

襷 の引 継 ぎ 

       

青木前会長より松村会長へ                 熊谷前幹事より青木幹事へ 

記念品贈呈 

          

青木前会長、熊谷前幹事、一年間お疲れ様でした。 

誕 生 祝 

 

★ 会員   

五木田利明会員  島田 勝会員  北村 仁会員  鈴木邦彦会員  石塚克己会員  瀬戸隆海会員 

★ 配偶者 

青木（清）会員  鈴木（豊）会員  北村（陽）会員  穂戸田会員 
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幹 事 報 告 （青木正弘幹事） 

週 報 受 理 守谷ＲＣ、岩井ＲＣ 

例会変更通知受理 藤代ＲＣ ７月２４日（月） 午後５時より キリンビール取手工場 

           ８月１４日（月） 休会 

クラブ名称変更通知 総和ＲＣ→古河中央ＲＣ 江戸崎ＲＣ→稲敷ＲＣ 

 

会 長 挨 拶 （松村仁寿会長） 

皆さん、こんにちは。2006～2007 年度第一回目の会長挨拶をさせて頂き

ます。歴代の会長の様に、うまくお話出来ないと思いますが、宜しくお願

い致します。  

クラブ創立４４年度の、会長に指名され、責任の重さを、感じつつも、この

ような機会を、与えて頂いたことに、感謝申し上げたいと、思っております。 

長年に及ぶ、数々の奉仕活動によって、高い評価を頂いている、我がク

ラブの特性は、歴代会長をはじめ、多くの会員の皆様によって、築かれて

きたものと、思っております。 

さて、本年度も、ロータリーの綱領に添った、奉仕活動を実践することに

当って、思いやり、気配りが、大切かと思っております。手をつなぎ家族的

な、そして、一つにまとまり力を発揮する、相手、周りに対しての思いやり、

気配りをする事によって、人の輪が、一つにまとまり、素晴らしい水海道ロータリークラブに成長するものと

思われます。将来にむかっての第一歩を初心に戻り、一から学んでいく所存で御座います。どうぞ、宜し

く、お願い申し上げます。 

それでは、今年度の方針を、お話したいと思います。 

本年度の国際ロータリー、ウィリアム・ビル・ボイド会長は、倫理的課題が山積みとなっている今日の世界

においては、平和の構築にとって、国家間の協力と、違いに対する容認が不可欠です。そんな中にあり、

ロータリーは、人々が切に必要としている決然とした高潔さ、国際的な協力、ボランティア精神の、模範を

示しています。 

それに基づき本年度のＲＩテーマ 

              LEAD THE WAY (（ 率先しよう ）)  

は、ロータリアンが世界を変える力を持っているという、ＲＩ会長の信念を表しています。親睦と奉仕を通じ

て、明るい未来をもたらすために、１２０万人のロータリアンが力を合わせて率先していくのです。          

世界中には、数え切れないほどの、途方もなく大きなニーズが存在します。ロータリアンとして、それらす

べてを満たしたいと思うのは当然のことですが、同時に私達は、実用性を重んじ、最も必要とされていると

ころに努力を注いでいかなければならないことを心得ています。このことを踏まえて、ＲＩ会長は、水保全、

識字率向上、健康および飢餓、ロータリー家族を、2006～2007 年度の強調事項として選びました。 

 また、第 2820 地区の佐藤 衛ガバナーも、「率先しよう」への挑戦として、次の事をお願いされています。 

・強調事項に関係する事項での、1 クラブ 1プロジェクトの実施（識字率向上・水保全・健康および飢餓・ロ

ータリー家族）・・地球人口の 3 分 1 が、本を読む素朴な喜びから締め出されています。また、安全できれ

いな水を確保する事が出来ない人、まともに食べる事が出来ない人が、約１２億人いると言われていま

す。 

・会員の増強につきましては、1 クラブ 1名の純増をお願い致します。 

・2820 地区、全クラブが RI 会長賞申請の権利を取得。 

・前年度と同額の財団寄付 1人あたり 130 ドル以上をお願い致します。 

・当地区は、恒久基金への寄付が年次寄付に比べて少なくなっています。 1クラブ1人のべネファクをお

願い致します。 
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・米山奨学会寄付 1人あたり 2 万円以上をお願い致します。 

当クラブとしても、ＲＩ会長のテーマ、佐藤ガバナーの方針に沿って、クラブ運営を展開してまいりたいと思

い ま す 。 メ ン バ ー １ 人 １ 人 が ロ ー タ リ ー を も っ と 理 解 す る 事 が 大 切 か と 思 い ま す 。           

そこで、今年度のクラブテーマ  

                心 の 中 に ロ ー タ リ ー を  

                       地 域 と 共 に 

このテーマは、私と幹事二人で決めました。「心の中にロータリーを」私が、「地域と共」には青木幹事が。

それぞれの思いのあるテーマなのです。それは、ロータリーの奉仕から得られる喜びです。この喜びと言

うロータリーからの贈り物を分かち合うことで、私達は他の人の役に立てるという充実感を見出し、私達が、

ロータリーの本当の意味を理解し、心躍らすことが出来るのはその瞬間だと思います。 

その思いを心に秘めて、効果的、魅力あるクラブを目指し、会員相互の緩和を図りながら、地域社会、国

際社会のニーズに合った奉仕活動を行う為に、次のクラブ目標を設定させて頂 きました。 

ロータリーの公共性の向上・・・・・地域社会へのアピール 

◎地域社会のニーズに合った奉仕活動・・（1 クラブ 1 プロジェクト）を行い、ロータリーの 継続的活動の

広報（会員増強）を行い、地域に親しまれ、愛されるロータリークラブの公共性を向上させたいと思いま

す。 

◎地域を巻込んだ奉仕活動・・（ 中・高生を対象にしたプロジェクト）・・・生涯学習センターを貸切り講演 

◎地元地域社会のために・・地域のニーズの把握に努めると共に、人間尊重、環境保全、地域発展への

奉仕活動を柱とし、一人でも多くの会員参加による活動を計画・実行する。また地域団体と協力しての活

動も実施していく。 

◎海外の地域社会のために(国際奉仕)・・・本年も、WCS 事業に協賛していく（ワンコイン寄付の実施） 

19年を経過したオーストラリアのツウンバロータリークラブとの、青少年交換プログラムを軸として、青少

年の国際親睦育成を図る。  

◎パスト会長の卓話・・・ロータリーの思い出 

◎出席率の明確・・・・メークアップの見直し 

◎格式と品位の向上・・・・ロータリアンとして自己の向上（ハーモニーからメロディに） 

以上がクラブ目標です。 

各委員会には、昨年同様ワンポイントメッセージとして別紙で目標設定指せて頂きました。  

最後に、私達ロータリアンは、実現をただ待ち望むだけではありません。共に明るく楽しいロータリーの心

を通じて、「率先しょう、心の中にロータリーを、地域と共に」を実践して行き、形の上のロータリアン

から、気持ちの上のロータリアンに成長していきたいと思います。 

今年 1 年間、どうぞ皆様方のご理解と、より一層のご支援ご指導を心よりお願い申し上げます。 

 

４月１９日 理事・役員会報告 

１． 指名委員・・・・・小島富雄会員 田中正躬会員 島田 勝会員 鈴木 豊会員 青木清人会員 

            松村仁寿会員 大串 卓会員 

２．監査委員・・・・・皆葉瑞男会員  鈴木 豊会員 

３．米山カウンセラー・・・・島田 勝会員 

４．地区役員・委員 

北村 仁会員・・・・指名委員長、国際奉仕担当カウンセラー 

瀬戸隆海会員・・・・青少年交換委員長、ロータリー家族グループコーディネーター 

石塚克己会員・・・・ホームページ運営委員 

                 以上承認されました。 
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幹 事 挨 拶 （青木正弘幹事） 

今年度松村会長の下、幹事をさせて頂きます。皆様どうぞよろしくお願

いいたします。 

私は、一年間副幹事として熊谷前幹事の仕事振りを見ていまして自分

に出来るのかなとの気持もありますが、松村会長のご指導の下、会員皆

様のご協力を頂き１年間幹事の職務を全うしたいと考えております。青

木 IPP から「必要なのはパワーと優しさ」「会長、幹事はドライバーとナビ

ゲーター」等のアドバイスも頂いておりますので、これらを肝に銘じまた、

行動力のある松村会長の後姿を見失う事の無いように注意を払い努力

してまいります。 

ある本に「ロータリーはクラブ会員の意見を良く聞く事、意見に対して反論は控えめに、ロータリアンは

意見の違いを内在しながら穏やかに全ての事柄を進める組織であり、個々の考え方を相互に尊重する心

の豊かさを備えた団体である」と書かれておりました。今年度も会員の皆さんの前向きなご意見を会長、

幹事にお聞かせ頂きたいと思います。 

私は、幹事の職を肩の力を抜き自然体で「人間万事塞翁が馬」の心で一年間幹事の職を勤めたいと考え

ております。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

会長エレクト挨拶 （大串 卓会長エレクト） 

会長の補佐をしながら、一年間勉強をしていきたい

と思います。宜しくお願いします。 

副幹事挨拶 （田上秀雄副幹事） 

大役を仰せつかりましたが良く分かりませんので、

会長・幹事・会長エレクトの下一年間頑張りたいと思

います。宜しくお願いします。 

 

出 席 報 告 （大塚令昌副委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

４８名 ４２名 ６名 ０名 １名 ８９．５９％ 

 

ニコニコボックス （登坂 寛ＳＡＡ）           入金計  ￥２０８,０００   累計  ￥２０８,０００ 

誕生祝御礼≪会員≫鈴木（邦）・石塚（克）・北村（仁）・瀬戸・五木田・島田 各会員 

≪配偶者≫青木（清）・鈴木（豊）・北村（陽）・穂戸田 各会員 

一年間、皆様のお力をお貸し下さい。宜しくお願い致します。   松村会員 

一年間、皆様のご協力宜しくお願いします。   青木（正）会員 

松村会長、青木幹事、一年間ご苦労様です。   大串会員 

松村・青木年度スタートおめでとうございます。今年度も宜しくお願い致します。   島田会員 

松村・青木様、そして会員の皆様一年間ご指導宜しく。   田上会員 

松村・青木年度の船出おめでとうございます。   青木（清）会員 

前年度は有難うございました。松村・青木年度のスタートです。力を併せてガンバッテ下さい。幹事に褒め

られました。                                         熊谷会員 

会員選考委員長になりました。宜しく。地区国際奉仕委員会カウンセラーにも就任致しました。   

北村（仁）会員 

松村・青木年度のスタートおめでとうございます。素晴らしい一年でありますよう祈念いたしております。 

松坂会員 
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松村会長、青木幹事年度、１年間頑張って下さい。   皆葉会員 

松村・青木年度、宜しくお願い致します。   小島会員 

松村・青木年度、頑張って下さい。   草間・飯塚 各会員 

松村年度のスタートを祝して   鈴木（邦）会員 

青木会長、熊谷幹事ご苦労様でした。新会長、新幹事頑張って下さい。   長塚会員 

本年度も宜しくお願いします。   秋田・古谷・角田  各会員 

一年間宜しくお願いします。   染谷（正）・武藤・石塚（利）  各会員 

松村・青木年度頑張って下さい。プログラム司会「茨城なまり」がありますが、一年間宜しくお願いします。

石塚（克）会員 

広報委員会一年間よろしくお願い致します。   瀬戸会員 

国際奉仕委員会、宜しくお願いします。   斉藤会員 

新年度おめでとうございます。   山野井会員 

松村・青木年度の船出を祝し、今年度の雑誌委員会宜しくお願いします。また、本日早退させていただき

ます。   福田会員 

松村会長、青木幹事、本年度も宜しくお願いします。ロータリー財団宜しくお願いします。 松崎会員 

松村・青木年度の一年間の成功をお祈りします。また、親睦委員会へのご協力をお願いします。   

北村（英）会員 

青木・熊谷年度、さようなら。松村・青木年度、こんにちは。   関根会員 

新年度も宜しくお願いします。   横山会員 

松村・青木年度おめでとうございます。北村委員長の下、親睦委員会頑張ります。宜しくお願い致します。

穂戸田会員 

松村・青木年度の大成功をお祈りします。また早退させていただきます。   鈴木（豊）会員 

ロータリー情報委員会宜しくお願いします。   青木（全）会員 

松村会長、青木幹事、一年間宜しくお願いします。  和久事務局 

ＳＡＡ宜しくお願い致します。ニコニコも宜しくお願い致します。   登坂会員 

 

ロータリー情報委員会より  ガバナー月信：ガバナーがその他区内の会長・幹事に当てた

書簡です。国際ロータリーからの情報・地区内の行事・委員会活動・クラブへの連絡事項等を編

集する。（地区内情報源） 

会報委員会  委員長 角田雅宣   副委員長 北村 仁   委員 山崎善市 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２００６－２００７年度理事・役員の皆さんです。 


